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Risparmiare carta, cambiamo il regolamento del consiglio
comunale
· Friday, May 14th, 2010

Il consigliere Veronesi ha sollecitato l’Amministrazione a risparmiare carta e a fare gli avvisi ai

consiglieri usando la posta elettronica. Dice anzi di aver attivato a questo scopo una casella di posta

elettronica certificata. Aggiungiamo che non è solo un risparmio sulla carta, ma anche occasione per

meglio impiegare il personale costretto oggi a portare personalmente le comunicazioni al domicilio

degli interessati. Tutto bene dunque, peccato però che per introdurre questa utile innovazione occorra

una modifica al Regolamento consiliare. Noi di Tu@saronno l’abbiamo messa in agenda per proporla

all’ordine del giorno del prossimo Consiglio Comunale.
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